



Bajo la modalidad de grupos pequeños denominados Burbujas, varios residentes representantes de las burbujas amarilla y azul se reunieron para compartir una mañana de tertulia poética, gastronomía y recuerdos.

Luego de reconocer diferentes aromas en granos de café y esencias como menta y escuchar atentos a la poesía que leía cada uno de ellos, los recuerdos afloraron en una tertulia poética que fue plasmada en escritos e imágenes elaboradas por los residentes.

Actividades como estas, ponen feliz a Carmita Moreira, residente del Hogar, quien comentó que oler los granos de café le recordó cuando pasaba con su abuela por las fábricas de café y que luego servían en casa. Lo expresó emocionada mientras saboreaba en unas tazas antiguas que llevó para compartir con sus compañeros de residencia el café recién pasado.

La actividad recreativa tuvo un toque gastronómico en el que cada residente participó en la preparación de enrollados gratinados de pimiento morrón y mozzarella.